
 
- Der Ausschussvorsitzende dankt der FF Brachenfeld für ihre Gastfreundschaft 
- Herr Schümann erläutert auf Anfrage von Herr Lassen, dass der KBA angekündigt hatte, 

seinen Dienst zum 01.03.2010 anzufangen gemäß der im letzten Sommer erteilten Ge-
nehmigung. Ein Standort wurde bereits mitgeteilt, die Abnahme des Fahrzeuges erfolgt 
am 26.02.2010. Der KBA will nach eigenen Angaben ausschließlich Verlegungsfahrten 
zwischen den Kliniken des Landes und Hamburg abdecken. 


